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Riunione del Consiglio 16/11/2022 n. 7/22 

Oggi, giovedì 16 novembre 2022, alle ore 18:00, presso la sede dell’Ordine, in Ravenna, Viale Randi n. 
37, si è riunito il Consiglio dell’Ordine, per discutere e deliberare sugli argomenti posti al seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1) Lettura e approvazione del verbale della precedente seduta; 
2) Approvazione del Bilancio di previsione 2023 e variazione Bilancio di previsione 2022: 

convocazione Assemblea ordinaria degli Iscritti; 
3) Anticorruzione e Trasparenza: documento di programmazione strategico; 
4) Ricognizione dei documenti programmatici costituenti il Piano Integrato di Attività e 

Organizzazione per il 2022-2024; 
5) Variazioni Albo Professionale; 
6) Segnalazioni Iscritti per incarichi e commissioni; 
7) Formazione Professionale Continua; 
8) Comunicazione dei Consiglieri; 
9) Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
Dott. Ing. Michelangelo Borino Assente  
Dott. Ing. Iunior Mirko Capacci  Assente 
Dott. Ing. Giorgio Dall’Olio Presente  
Dott. Ing. Valeria Galanti Assente  
Dott. Ing. Luca Mazzavillani Presente  
Dott. Ing. Stefano Mazzoni Assente  
Dott. Ing. Fabio Minghini   Presente 
Dott. Ing. Roberto Noferini  Presente 
Dott. Ing. Massimo Rosetti Presente 
Dott. Ing. Daniela Sirri Presente 
Dott. Ing. Sara Suprani Presente 
                                                                Nr. Consiglieri presenti   7 

 

Il Presidente, constatato il numero legale dei partecipanti, alle ore 18:00 dichiara la seduta regolarmente 
costituita. In assenza del Consigliere Segretario Dott. Ing. Iunior Mirko Capacci, assume le funzioni di 
Segretario facente funzioni il Consigliere Dott. Ing. Sara Suprani, ai sensi del secondo comma dell’art. 39 
del R.D. 23 ottobre 1925 n. 2537. 
1) Lettura e approvazione del verbale della precedente seduta  
Il Presidente dà lettura del verbale della precedente seduta che viene approvato all’unanimità. 
2) Approvazione del Bilancio di previsione 2023 e variazione Bilancio di previsione 2022: 
convocazione Assemblea ordinaria degli Iscritti  
Entra nella sala riunioni il consulente fiscale dell’Ordine Dott. Marco Castellani. Il Dott. Castellani 
unitamente al Consigliere Tesoriere Dott. Ing. Luca Mazzavillani illustrano il Bilancio previsionale assestato 
2022 e quello di previsione 2023 evidenziando in particolare che: 

• la previsione assestata 2022 prevede l’applicazione dell’avanzo di amministrazione 2021 oltre a 
rilevare un incremento di quote annuali incassate a fronte di un maggior numero di iscritti; inoltre 
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prevede modeste variazioni sui singoli capitoli di spesa; i trasferimenti alla Fondazione sono stati 
incrementati a fronte delle maggiori entrate; 

• la previsione 2023 è stata redatta seguendo criteri prudenziali, in linea con gli anni precedenti, pur 
prevedendo maggiori uscite per le utenze a fronte degli aumenti già rilevati per le forniture di 
energia; è stato inserito altresì un capitolo afferente un finanziamento PNRR di € 14.000,00 che 
l’Ordine si è aggiudicato per l’implementazione dell’autenticazione a mezzo SPID degli iscritti sulle 
proprie piattaforme;  

• le entrate previste per il 2023 prevedono il mantenimento delle quota annuale invariata rispetto 
all’annualità precedente per cui si propone che quota annuale di iscrizione sia confermata per 
l’importo di € 190,00, se il pagamento avverrà entro la data del 31 marzo 2023, e di € 240,00 se il 
pagamento avverrà entro il 31 maggio 2023; oltre tale data gli iscritti morosi saranno deferiti al 
Consiglio di Disciplina e, in caso di apertura della fase istruttoria del procedimento resteranno a 
carico dell’iscritto  le relative spese; allo stesso modo si prevede la quota ridotta pari a € 100,00 
per i giovani alla prima iscrizione all’Albo, per i primi tre anni di iscrizione, con età anagrafica 
inferiore ai 35 anni; pertanto nel 2023 pagheranno la quota ridotta coloro che, essendo under 35, 
si sono iscritti per la prima volta negli anni 2021, 2022 e si iscriveranno per la prima volta nel 2023. 

Dopo ampio dibattito si approvano il bilancio di previsione assestato 2022, il bilancio preventivo 2023 e le 
quote di iscrizione per l’anno 2023 all’unanimità. Il bilancio sarà pubblicato sul sito dell’Ordine a 
disposizione degli Iscritti all’Albo per la consultazione e sarà presentato alla prossima Assemblea degli 
Iscritti per la sua approvazione. 
Il Presidente propone di tenere l’Assemblea degli iscritti per l’approvazione del Bilancio preventivo c/o la 
sala Nullo Baldini della Provincia di Ravenna. Il costo della sala, per la quale è necessaria presentare 
domanda di concessione, a tariffa agevolata è di ca 129,00 al netto di iva, compresa l’attrezzatura 
audiovisiva. Il Consiglio, dopo breve discussione, delibera di tenere l’assemblea degli Iscritti il giorno 14 
dicembre 2022 alle ore 16,00 c/o la sala Nullo Baldini e  prevedendo anche una sessione formativa sul 
tema della deontologia. Dà inoltre mandato al Presidente di organizzare un incontr conviviale successivo 
all’assemblea. 
Alle ore 19:00 esce dalla sala riunioni il Dott. Marco Castellani. 
3) Anticorruzione e Trasparenza: documento di programmazione strategico 
Il Presidente illustra la bozza di documento contenente gli obiettivi strategici-gestionali dell’Ordine in 
materia di prevenzione della corruzione e trasparenza aggiornato rispetto all’anno precedente e che 
il consigliere delegato all’anticorruzione Dott. Ing. Sara Suprani monitorerà unitamente all’RPCT. Il 
Consiglio approva il documento che sarà ripotato nel piano triennale 2023-2025 e pubblicato sul sito 
nella sezione Amministrazione Trasparente. 
4) Ricognizione dei documenti programmatici costituenti il Piano Integrato di Attività e 
Organizzazione per il 2022-2024 
Il Presidente informa che l’art. 6 del D.L. 80/21 prevede a carico di tutti gli Enti Pubblici l’obbligo di 
adozione del P.I.A.O., e che è stato emanato il D.M. 24 giugno 2022, il quale definisce modalità 
semplificate per gli enti con non più di 50 dipendenti. 
In attuazione della Circolare nr. 2/2002 della Funzione Pubblica è stata comunque effettuata 
l’iscrizione dell’Ordine al Portale dedicato al P.I.A.O. ed anche inviato il relativo questionario online, 
entro il 31 ottobre 2022. Il Presidente ha indicato quale referente dell’Ordine il Consigliere Tesoriere 
Dott. Ing. Luca Mazzavillani. Il Consiglio approva. Il Presidente illustra la bozza di P.I.A.O. per il 
triennio 2022- 2024 redatta sulla base dei provvedimenti di pianificazione e programmazione già 
adottati dall’Ordine. Il Consiglio, dopo breve discussione, delibera di inviare il PIAO al consulente del 
lavoro per un controllo e si riserva la sua approvazione.  
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5) Variazioni Albo Professionale 
Il Segretario informa che sono pervenute le seguenti domande di iscrizione all’Ordine, cancellazioni, 
autorizzazioni, iscrizioni elenco professionisti antincendio ed iscrizioni all’elenco dei collaudatori. 
Il Consiglio, verificata la regolarità della documentazione prodotta dai richiedenti e la sussistenza dei 
requisiti di legge, 

DELIBERA 
Cancellazioni 
Dott. Ing. SIRRI Denis N.566 Sezione A settori a,b,c Dimissioni volontarie 
Dott. Ing. CALBUCCI Massimo N.429 Sezione A settori a,b,c Dimissioni volontarie 
Dott. Ing. MORRILLO Giovanni N.2364 Sezione A settore b Dimissioni volontarie 

 

6) Segnalazioni Iscritti per incarichi e Commissioni 
 

Terne collaudatori statici 
Il Consiglio, ai sensi della normativa vigente, procede alla formazione delle seguenti terne di collaudatori 
statici con applicazione del criterio della rotazione con sorteggio attingendo dall’elenco dei collaudatori: 
Dott.Ingg. CASADIO Marcello, D’ANTONIO Giovanni, MANUZZI Marco  Prot.1405/’22 Committente:OMISSIS 
Dott.Ingg. CANI Claudia, MAGRI Elisa, POLANI Andrea Prot.1407/’22 Committente:OMISSIS 
 

Inserimento nelle Commissioni dell’Ordine 
Il Consiglio approva le richieste presentate da: 
Dott. Ing. ALESSI Sean – Commissioni C2, C5 e C9 
Dott. Ing. PAPALE Ermanno – Commissione C10 
7) Formazione Professionale Continua 
Si rimanda il presente punto all’odg. 
8) Comunicazioni dei Consiglieri  
Il Presidente ed il Tesoriere comunicano che per praticità hanno trasferito il conto corrente dell’Ordine 
aperto presso la BPER dalla filiale di Viale della Lirica alla sede centrale in via Guerrini. Il Consiglio ne 
prende atto. 
Il Presente comunica che il 6 dicembre p.v. si terrà l’Assemblea annuale della Federazione regionale a 
Reggio Emilia. Invita quindi i Consiglieri, per motivi organizzativi, a comunicare alla segreteria la propria 
volontà di partecipare.  
Il Presidente informa il Consiglio circa la richiesta del referente dell'Ordine per il progetto "la sicurezza a 
partire dai banchi di scuola" e comunica la volontà dell’Ing. Ferro di creare un gruppo di lavoro per il 
predetto progetto. 
Il Consiglio, dopo approfondita discussione, a maggioranza, ritiene non necessaria la costituzione del 
gruppo di lavoro, in aggiunta alle Commissioni consultive, anche per non aggravare la segreteria 
dell'Ordine di ulteriori adempimenti burocratici e costi di gestione. Il Referente, che rimarrà in carica fino 
all'insediamento dei nuovi componenti neoeletti del CNI e quindi alla nomina dei componenti costituenti i 
nuovi GdL, è comunque autorizzato a partecipare alle riunioni relative al progetto fermo restando che, 
come per tutte le riunioni del CNI, quando è possibile partecipare a distanza questa dovrà essere la 
modalità prioritaria. 
Il Presidente informa il Consiglio della riunione tenutasi il 14/11/22 presso la sede dell’Unione dei Comuni 
della Bassa Romagna con i sindaci, i dirigenti (Sindaco Ranalli, Sindaco Pula, Segretario Generale 
Mordenti e Arch. Facondini) e il Presidente dell’Ordine degli Architetti Rita Rava per discutere delle 
problematiche relative alle commissioni di pubblico spettacolo e ai problemi di funzionalità dell’Ufficio 
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Sismica. Per quanto riguarda le Commissioni Pubblico Spettacolo, si è ribadito quanto già illustrato 
verbalmente al Responsabile SUAP Dott. Vespignani e contenuto nella lettera inviatagli dall’Ordine pochi 
giorni prima. In merito alle criticità dell’Ufficio Sismica, a seguito di diffuse e continue lamentele da tecnici 
della categoria e in rappresentanza di 5 ordini professionali (Ordine Ingegneri Ravenna e Forlì-Cesena, 
Ordine Architetti Ravenna e Forlì-Cesena, Collegio dei Geometri di Ravenna), si è provveduto ad 
evidenziare che la situazione era già nota ed è stata trattata con inerzia dall’Amministrazione, che non ha 
mai preso provvedimenti ed intrapreso azioni significative dal 2020 ad oggi. Le principali criticità riguardano 
principalmente le continue e ripetute richieste di integrazione, ridondanti e spesso non motivate, con 
dilatazione dei tempi e aggravio del procedimento autorizzativo delle pratiche, l’incoerenza fra quello che 
dicono istruttori in audizione e le successive richieste istruttorie con la sconfessione continua dell'operato 
dei collaboratori tecnici facenti parte dell’Ufficio e la difficoltà e le lungaggini nel concedere audizioni ed 
incontri e di avere indicazioni certe a seguito degli stessi. 
L’Ing. Sirri comunica che provvederà a convocare la commissione C4 per discutere del Regolamento per 
la gestione e la tutela del verde pubblico e privato del Comune di Faenza. 
9) Varie ed eventuali 
Non essendovi altri argomenti all’odg e nessuno avendo chiesto la parola la seduta è tolta alle ore 20:30. 

firmato il Presidente 

 

firmato il Segretario 
Dott. Ing. Massimo Rosetti 

 
 

Dott. Ing. civ. amb. Iunior Mirko Capacci 
 

 


